
Protokoll der Ortsbeiratssitzunq vom 09.07.2020

Mitglieder Anwesend Abwesend Protokoll Nr.: I / 2020
Adolf, Holger X Datum: 12.07.2020

Beinl, Andreas X Ort: Lautertalhalle

Grail, Michael X Ortsbegehung: ----

Heres, Carlo X Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr

Meermann, Oliver X Sitzungsende: 21:50 Uhr

Puchowski, Ulrike X Schriftfiihrer: Holger Adolf

Schmidt, Karl -August (OV) X
Weber, Kristin X
Zimmer, Stefan X

Ferner sind anwesend: Magistrat
Stadtverord-

nete
Gaste

Tagesordnung

TOP Beratungsgegenstand

1 Eroffnung und Begrii6ung

2 Feststellung der Beschlussfahigkeit

3 Genehmigung der Tagesordnung

4 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

5 Dorfplatz Lauter, Entscheidung welcher Entwurf weiter geplant wird

6 Benennung eines neuen Ortsgerichtsschoffen

7 Beteiligung an der Laubach App, Hinweis, Download
Benennung eines Betreuers aus dem Ortsbeirat

8 Bezuschussung Dachsanierung Grillhiitte aus ZID-Mitteln

9 Kommunalwahl 2021

10 Mitteilungen und Anfragen

11 Verschiedenes



2

Ortsbeirat Lauter

Beratung:

TOP Detail Art' HH
Von. Kosten

Text

1

Ortsvorsteher (0V) K. -A. Schmidt begruflt die anwesenden
Ortsbeiratsmitglieder und mehrere Zuhorer zur ersten
Ortsbeiratssitzung fur das Jahr 2020

Frau Hanak (Stadtratin) lasst sich entschuldigen.

Der OV erbffnet die Sitzung.

2 B
Der Ortsbeirat (OB) ist beschlussfahig.

3 B
Die Tagesordnung wird genehmigt.

4 B

Zum Protokoll der letzten OB-Sitzung gibt es weder
Einwande noch Fragen. Das Protokoll vom 19.12.2019
wird vom Gremium genehmigt.

5 B

Sachstand Dorfplatz: Es ist noch kein Schotter zur
Befestigung des Platzes durch die ausfuhrende Firma
aufgetragen worden. OV will bei der Verwaltung zum
Fortgang nachfragen.
Anhand von Skizzen zur Bebauung des Dorfplatzes konnen
sich die OB-Mitglieder fur einen Entwurf entscheiden.
Dieser Entwurf wird bei der nun folgenden Abstimmung
bei einer Gegenstimme angenommen.
Der finale Plan muss nach Fertigstellung mit Frau Stiel
(IKEK) abgestimmt werden.

6
M

Die Amtszeit von OrtsgerichtsschOffe, Herrn H. -J. Becker ist
seit 30.06.2020 beendet. Er stellt sich nicht mehr zur Wahl.
Sein Vertreter, B. Letz, ist noch aktiv im Amt.
Ein bei der letzten OB-Sitzung angesprochener, moglicher
NachrOcker lehnte ab.
Der OV wird noch zwei bei der heutigen.Versammlung
vorgeschlagene Personen, Herrn Marc Operli und Herrn
H. -P. Lindner, bis zum Ende der Meldefrist ansprechen.

Nachtrag: Herr Lindner lehnt auf Anfrage ab. Herr Marc
Operli erbittet um etwas Bedenkzeit. Seine Ruckmeldung
beim OV lautet: Im Fall seiner Wahl wOrde er das Amt
annehmen. OV K. -A. Schmidt wird ihn als NachrOcker fOr
das Amt vorschlagen.

1 B = Beschluss, M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; HH = Vormerkung fOr
nachsten Haushalt

1A Antrage sind zusatzlich schriftlich analog den Fraktionsantragen mit ausreichender BegrOndung
und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen.
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Ortsbeirat Lauter

TOP Detail Art1 HH
Von. Kosten

Text

7 B

Der OV strebt die Mitwirkung bei der „Laubach App" an. '
Aus Lauter sind dort bereits der TSV, der OGV und die 1
Vereinsgemeinschaft mit der Grillh0tte prasent. In der APP 1

soil nun auch der Ortsbeirat vertreten sein.
Als Betreuer wird OB-Mitglied, Herr Stefan Zimmer,
vorgeschlagen und bei der nun folgenden Abstimmung
einstimmig gewahlt.

8

M

B

Das Dach der Lauterer GrillhOtte muss grundhaft saniert
werden. Das hierfOr eingeholte Angebot zur Sanierung
beziffert fur die Reparatur und Entsorgung einen Betrag von
17.600,00 Euro. Hier ist keine Eigenleistung enthalten.
An Vereinsmitteln stehen 7.800,00 Euro zur VerfOgung.
Aus ZID-Mitteln waren weitere 2.500,00 Euro vorhanden.
Der OB ist fur die Sanierung des GrillhOttendaches, aber mit
einer moglichen Eigenleistung der Vereinsgemeinschaft, urn
die Kosten zu senken.
Bei einer vom OB zugestimmten Bezuschussung aus ZID-
Mitteln soil diese bei 2.000,00 Euro gedeckelt werden.

9 M

Zur Vorbereitung auf die anstehende Kommunalwahl 2021
sollen sich die OB-Mitglieder Ober eine weitergehende
Kandidatur ihrerseits oder aber Ober mogliche Vorschlage
neuer Kandidaten oder Listen Gedanken machen. Diese
Punkte werden dann bei der nachsten OB-Sitzung
angesprochen.
Die Bdrgermeisterwahl ist auf den 06.12.2020 ternniniert.

10 M

Bei einer in Kurze stattfindenden Sitzung des Ortsbeirates
werden unter Mitwirkung einiger Vertreter der stadtischen
Gremien durch die Organisatoren von FFH (Flora -Fauna-
Habitat) Erlauterungen zur geplanten Renaturierung des
Bachlaufes der Lauter der Offentlichkeit unterbreitet.
Als erste MafInahme ist bereits em n Hinweisschild am
Bachufer der Lauter vor dem „DGH" aufgestellt worden.

Bis spatestens 15.08.2020 mussen Antrage fur notwendige
Baumagnahmen oder Reparaturen bei der Verwaltung
durch den OB gemeldet werden, damit die hierfur
anfallenden Kosten noch in den HH-Plan eingefugt werden
konnen.
Anmerkungen aus der Versammlung: Fassadenauffrischung
an der Lautertalhalle, Auflenbeschattung der Hallenfenster
und Reparatur sowie Auffrischung der Fassade der
Leichenhalle am Friedhof.
Weitere notwendige Mallnahnnen konnen an den OV
gemeldet werden.

1 B = Beschluss, M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; HH = Vormerkung fur
nachsten Haushalt

1A Antrage sind zusatzlich schriftlich analog den Fraktionsantragen mit ausreichender BegrOndung
und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen.
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Ortsbeirat Lauter

TOP Detail A rti HH
Von. Kosten

Text

10 M

Laut Mitteilung von der Verwaltung konnte der Jugendraum
wieder geOffnet werden, wenn sich an die momentanen
Auflagen hinsichtlich der CORONA-Pandemie gehalten wird.

Hierzu mOsste eine externe Aufsichtsperson gefunden
werden, die fOr einen bestimmungsgemaflen Ablauf zu
sorgen hat.

Nach kurzer Beratung gibt der OB als Empfehlung weiter,
dass mit einer Offnung des Jugendraumes bis nach den
Sommerferien gewartet werden soil. Dann kann nach der
Reisezeit mehr zu Infektionszahlen (zweite Welle) und
notigen Vorkehrungen ausgesagt werden.

11 M

Der OV teilt der Versammlung mit, dass die geplante
Sanierung der Auflenwand an der Ostseite der GrillhOtte
noch im Juli beginnen soil.
Der Strom-Auflenanschlusskasten (UP) an der hinteren
Auflenwand der Lautertalhalle ist in seiner derzeitigen
Ausfuhrung nicht mehr zulassig. Das ist uns von Frau Kempf
(Stadtverwaltung) mitgeteilt worden.

Fur die Richtigkeit:

Karl -August Schmidt (Ortsvorsteher) Holger Adolf (SchtiftfUhrer)

1 B = Beschluss, M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; HH = Vormerkung fur
nachsten Haushalt

1A Antrage sind zusatzlich schriftlich analog den Fraktionsantragen mit ausreichender BegrUndung
und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen.


